



Le succès du film Super Mario BROS

Aujourd'hui on va parler d'un film génial qui s'appelle "Super Mario Bros" ! C'est un film d'animation qui a eu un grand succès dans le monde entier. Il raconte l'histoire de deux frères plombiers, Mario et Luigi, qui se retrouvent dans un monde fantastique et coloré où ils doivent sauver la princesse Peach des griffes du méchant Bowser.



Le film a battu des records de recettes et a même fait mieux que le célèbre film "La Reine des Neiges 2". En France, il a été vu par plus d'un million de personnes ! Ce succès pourrait même annoncer une suite, car le film a des scènes après le générique qui peuvent faire deviner une suite.

Si vous ne connaissez pas bien l'univers de Mario, pas de panique, vous pourrez quand même apprécier le film ! Les fans de Mario pourront reconnaître de nombreux personnages et références, mais ceux qui découvrent l'univers pourront tout de même profiter d'un divertissement très fun et coloré, même s'ils peuvent trouver l'histoire un peu simple.

Je vais maintenant te parler de l'histoire de Mario ! Mario est un personnage de jeu vidéo très célèbre. Il a été créé en 1981 par une société japonaise appelée Nintendo. Au début, il était un personnage secondaire dans un jeu vidéo appelé "Donkey Kong".

Dans ce jeu, Mario s'appelait "Jumpman" et devait sauver sa petite amie des griffes d'un gorille géant nommé Donkey Kong. Les joueurs ont aimé Mario et ont commencé à le demander dans d'autres jeux.

C'est alors que Nintendo a créé le jeu "Mario Bros" en 1983, où Mario et son frère Luigi étaient les héros. Les joueurs ont adoré ce jeu et depuis, il y a eu de nombreux autres jeux Mario.

Mario est devenu un personnage très populaire dans le monde entier. Il est facilement reconnaissable avec sa casquette rouge et sa moustache noire. Il a des amis comme la princesse Peach et Yoshi le dinosaure, mais aussi des ennemis comme Bowser et ses sbires.

Aujourd'hui, Mario est l'un des personnages de jeu vidéo les plus connus et les plus aimés de tous les temps. Les enfants et les adultes du monde entier aiment jouer à des jeux Mario et regarder des films et des dessins animés avec lui.

En tout cas, si vous voulez passer un bon moment en famille, n'hésitez pas à aller voir le film "Super Mario Bros" !